

Jueves 09 de febrero 2012

El Financiero Deuda de estados, en máximos históricos Eduardo Jardón Las obligaciones financieras de los estados y municipios alcanzaron niveles históricos al cierre de 2011. Su monto ascendió a 390 mil 777.5 millones de pesos, equivalentes a 2.9 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), el mayor nivel desde que hay cifras disponibles. Respecto a los ingresos provenientes de las participaciones, las obligaciones financieras representaron 79.2 por ciento, de acuerdo con los registros de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).P.C. deuda, entidades federativas Urge definición en el sector energético de México: Téllez Clara Zepeda Hurtado El rumbo del sector energético nacional es uno de los principales temas que están en la mente de los mercados y en el ambiente financiero, una vez que los tres virtuales candidatos de las principales fuerzas políticas a la Presidencia de la República plantean opciones viables para México, afirmó Luis Téllez. De acuerdo con el presidente de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), los mercados financieros sí votan con los movimientos en los precios de los activos. De ahí que la importante apreciación del peso frente al dólar en los últimos jornadas es resultado de la confianza que tiene el inversionista en nuestro país, y en un proceso democrático de cara a las elecciones presidenciales del 1 de julio. P.C. sector energético, sistema financiera Sector eólico crecerá casi cuatro veces Miguel Á. Pallares Gómez Debido al impulso en el actual sexenio a las energías renovables, el desarrollo del sector eólico en nuestro país crecerá casi cuatro veces su tamaño actual para finales de 2012, al pasar de 569 megawatts actuales que representan cerca del uno por ciento del total de la capacidad energética del país, y alcanzar cerca de dos mil megawatts. La inversión acumulada en el sector eólico de 2008 a 2012 será alrededor de dos mil millones de dólares, de los cuales más de mil millones de dólares se concentrarán en este año y se enfocarán en proyectos de generación eléctrica. Se espera que en la siguiente década la inversión llegue a 20 mil millones de dólares. P.C. sector energético, sector eólico, energías renovables 24 municipios, financieramente inviables (Marcela Ojeda Castilla) El bajo nivel de ingresos propios, poco control en gastos operativos y una limitada flexibilidad financiera, hicieron que 24 municipios se convirtieran en los más inviables del país en términos financieros, empezando por Nuevo Laredo, Tepic, Comalcalco, Tapachula, Tonalá y San Nicolás de los Garza. En contraste, Bahía de Banderas, Los Cabos, Solidaridad, Acapulco, Morelia y Corregidora resultaron los más viables, de acuerdo con una evaluación que considera a 72 municipios, cuyo riesgo crediticio también es calificado. Con base en su autonomía financiera, control del gasto administrativo y nivel de inversiones, el más viable fue Bahía de Banderas, con un Índice de Viabilidad Financiera Municipal (IVFM) 2007-2009 de 88.9 puntos; mientras que el de los otros cinco fue de 85.6, 82.8, 79.0, 78.5 y 77.6 puntos, respectivamente. P.C. entidades federativas, municipios, economía regional, deuda Microindustriales rechazan TLC con Brasil Isabel Becerril Los industriales de la transformación no se subirán a un tratado de libre comercio (TLC) con Brasil, porque hay ramas que se verían afectadas; solamente los sectores automotor, químico y de tecnologías de la información están interesados en ese acuerdo. Sergio Cervantes Rodiles, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), especificó que entre las actividades que se verían afectadas con ese convenio están bienes de capital, metalmecánica, mueblera, vinos y licores. Insistió en la importancia de reactivar el mercado interno ante la inminente recesión en Europa P.C. acuerdos comerciales, TLC, Brasil, Canacintra En enero se crearon 50 mil 834 empleos formales Eduardo Ortega En enero se crearon 50 mil 834 plazas de trabajo registradas en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), informó el presidente Felipe Calderón. Al firmar el decreto que reforma los artículos 3 y 31 constitucionales y que establece la obligatoriedad de la educación media superior, el primer mandatario presumió lo que, dijo, es una "buena noticia" para los mexicanos. "El primer mes del año 2012 se crearon casi 51 mil empleos formales, 50 mil 834 para ser exactos. Es decir empleos registrados en el Seguro Social y pagada su cuota obrero-patronal, ya descontadas las bajas y las liquidaciones." P.C. empleo, IMSS Tratan de salvar el convenio automotriz (Reuters) SAO PAULO, 8 de febrero.- Negociadores de Brasil y México se sentaron el miércoles a discutir cómo salvar un acuerdo automotriz que puso en rumbo de colisión a las dos mayores economías de América Latina. Brasil, alarmado por un déficit comercial récord de mil 170 millones de dólares con México en 2011, quiere revisar los términos del acuerdo de 2003 que liberó el comercio de autos y piezas entre ambos países. "Es una etapa de diálogo y negociación para ver los términos del comercio automotriz", dijo un portavoz de la Cancillería brasileña. La reunión en Brasilia para salvar un negocio bilateral de dos mil 500 millones de dólares en 2011 fue pactada a finales de la semana pasada por la presidenta Dilma Rousseff y el mexicano Felipe Calderón en una conversación telefónica. P.C. Brasil, acuerdos comerciales, industria automotriz Sólo 30% de las Pymes dan el salto a medianas Ivette Saldaña En México, aproximadamente 30 por ciento de las empresas pequeñas logran convertirse en medianas, proceso que les lleva cinco o diez años, que es el tiempo que tardan en tener una administración y gestión sólida. Parte del éxito se logra con la estrategia de ventas, el modo de operar, la utilización que den a sus activos, el liderazgo y manejo de sus fortalezas internas y factores externos, entre otras cuestiones. Sin importar si son negocios familiares o corporativos, la innovación y el funcionamiento del órgano de gobierno son fundamentales para lograr el crecimiento y una larga vida de las empresas, aseguraron los directores de la Escuela de Negocios, María Fonseca, y del Centro Internacional de Familias Emprendedoras, Fernando Sandoval, ambos del Tecnológico de Monterrey. Fonseca dijo que a fin de premiar el alto nivel de desempeño de gestión de las medianas empresas, el Tec de Monterrey, Banamex y Deloitte lanzaron por tercer año la convocatoria para participar en Las Mejores Empresas Mexicanas. P.C. sector empresarial, pymes En rezago educativo, 22 millones de trabajadores Zenyazen Flores En México, alrededor de 22 millones de trabajadores presentan rezago educativo, debido a que no concluyeron la secundaria o la primaria, o ni siquiera aprendieron a leer y escribir, situación que afecta a la clase obrera para conseguir un mejor empleo o mayores salarios, y en la productividad del mercado laboral. Cifras del Instituto Nacional de Educación para los Adultos (INEA) indican que de los 32 millones de personas en rezago educativo que existen en el país, aproximadamente 70 por ciento son trabajadores, lo que equivale a 22 millones de individuos. El director general del INEA, Juan de Dios Castro, explicó que de los 46 millones de trabajadores, 14 millones no tienen educación básica y un número igual de mexicanos

mayores de 15 años no cuenta con el bachillerato. P.C. trabajadores, educación, INEA Reforma Alcanza 4.05% inflación anual en enero Por Juan Carlos Orozco Cd. de México México (09 febrero 2012).- Durante el primer mes de 2012, los precios al consumidor aumentaron 0.71 por ciento, con lo que la inflación anual se ubicó en 4.05 por ciento, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La tasa de inflación mensual fue superior al 0.49 por ciento registrado en enero del 2011, y la medición anual superó 4 por ciento por primera vez desde diciembre de 2010. Los productos agropecuarios fueron los que más incidieron en el crecimiento de precios durante enero del presente año. El subíndice de precios de productos agropecuarios registró un alza mensual de 3.23 por ciento. Las frutas y verduras avanzaron 3.79 por ciento, mientras que los productos pecuarios incrementaron sus precios 2.87 por ciento. Destacaron los crecimientos de 58.34 por ciento en los precios del tomate verde, de 4.33 en el pollo y 4.42 en el huevo. P.C. inflación, INEGI Prestaría BCE medio billón de euros Por AFP Berlin Alemania (09 febrero 2012).- El presidente del Banco Central Europeo (BCE), Mario Draghi, dijo este jueves que en la próxima operación de crédito a los bancos prevista a fines de mes podría concederse un monto próximo al de la vez anterior, es decir cerca de 500 mil millones de euros. A propósito de esta segunda operación de préstamos ilimitados a tres años prevista el 29 de febrero, Draghi se acogió a los pronósticos de los expertos para decir que el monto prestado por el BCE podría estar en torno al de la vez anterior. En diciembre, el BCE prestó 489 mil millones de euros a los bancos de la zona euro. P.C. Banco Central Europeo, zona euro, créditos Mejora mercado laboral en EU Por Reuters Washington DC Estados Unidos (09 febrero 2012).- Las nuevas solicitudes de subsidio de desempleo en Estados Unidos bajaron inesperadamente la semana pasada, mostró este jueves un informe del Gobierno, en nueva evidencia de que el mercado laboral está ganando fuerza. El Departamento de Trabajo dijo que el número de solicitudes de seguro por desempleo bajó en 15 mil a una tasa desestacionalizada de 358 mil en la semana terminada el 4 de febrero. La cifra de la semana anterior fue revisada a 373 mil desde el dato preliminar de 367 mil. Los analistas consultados por Reuters esperaban una cifra de 370 mil. El promedio móvil de cuatro semanas de nuevas solicitudes, considerado una mejor medida de la tendencia del mercado laboral, cayó en 11 mil para marcar 366 mil 250, el nivel más bajo desde abril del 2008. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, empleo, mercado laboral Suben precios mundiales de alimentos Por Reuters Roma Italia (09 febrero 2012).- Los precios globales de los alimentos subieron casi un 2 por ciento en enero frente al mes anterior, impulsados por alzas en aceites vegetales y cereales, mostró hoy el índice de la Organización para la Agricultura y la Alimentación de Naciones Unidas (FAO, por su sigla en inglés). El índice, que mide cambios mensuales en los precios de una canasta alimentaria de granos, oleaginosas, lácteos, carnes y azúcar, promedió 214 puntos en enero, 4 más que en diciembre, dijo la FAO en una declaración. Sin embargo, el incremento de precios de enero no implica una amenaza tan grande para la inflación como la escalada de los valores de los alimentos de un año atrás, dijo Abdolreza Abbassian, economista senior de la FAO. P.C. FAO, precios, alimentos Abre BMV con alza moderada de 0.31% Por Juan Carlos Orozco Cd. de México México (09 febrero 2012).- Pese a los avances alcanzados por Grecia en su búsqueda del apoyo financiero del Banco Central Europeo, la Unión Europea y el Fondo Monetario Internacional, los inversionistas de América no desbordaron ánimo en la apertura de operaciones de este jueves. En los primeros minutos de intercambio accionario el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa (IPC) Mexicana de Valores (BMV), registró un avance moderado de 0.31 por ciento. Este crecimiento fue apoyado por el alza de 20 acciones de las 35 que integran la muestra del IPC. En los primeros minutos de operación 7 acciones se colocaron en el terreno negativo. P.C. BMV, sistema financiero Expiden dos permisos de maíz transgénico Por Monserrat Bosque Cd. de México México (09 febrero 2012).- El Gobierno federal expidió los dos primeros permisos para la siembra de maíz genéticamente modificado en Sinaloa mediante un programa piloto, informó Agrobio México. Según el organismo que agrupa a las principales empresas desarrolladoras de biotecnología agrícola con presencia en el País, se espera que cuatro solicitudes aún pendientes para Sinaloa y otras siete para el norte de Tamaulipas se resuelvan favorablemente en los siguientes días. "Al igual que las solicitudes ya aprobadas, éstas cumplen con todos los requisitos exigidos por la Ley y contienen toda la información necesaria para la autoridad, generada por más de 2 años de siembras experimentales de maíz genéticamente modificado en México y por más de 15 años de siembras exitosas en varios países como Argentina, Brasil, Canadá, Colombia, Estados Unidos y España", informó la organización. P.C. maíz transgénico, producción, Sinaloa El Universal Crece a 52 millones número de pobres Mariana León Medina | El Universal La población en situación de pobreza ascendió a 52 millones de personas (46.2% del total de habitantes) en 2010, lo cual representa un aumento de 3.2 millones con respecto a 2008, reportó el Informe de Evaluación de la Política de Desarrollo Social 2011 que dio a conocer el Consejo Nacional para la Evaluación (Coneval). El estudio establece que el incremento en los precios de los alimentos y la crisis financiera tuvieron un efecto negativo sobre el mercado laboral del país. P.C. pobreza, desarrollo social, Coneval Pemex revira a reporte de la OCDE Luis Carriles | El Universal Las asignaciones directas que lleva realiza Petróleos Mexicanos (Pemex) incluyen un proceso de elección y competencia entre los principales proveedores de la compañía, negociaciones para bajar aún más los precios e incluso una subasta; todo ello permitió en los últimos dos años ahorros por 12 mil millones de pesos, reveló Carlos Murrieta Cummings, director corporativo de Operaciones de la paraestatal. El funcionario dio así respuesta a un informe de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE) que la semana pasado publicó EL UNIVERSAL, y que mencionaba que 46% de los contratos que Pemex otorga se dan de manera directa a proveedores. P.C. OCDE, PEMEX Canacindra alerta de cierre de empresas Eduardo Camacho | El Universal Durante 2012 se mantendrá el riesgo de más cierres de empresas en México al no haber aun las condiciones adecuadas, escenario que durante el 2011 provocó la desaparición de más de 500 unidades de la industria de la transformación. Sergio Cervantes Rodiles, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacindra), reveló que durante 2011 cerraron 526 empresas, cifra similar a la registrada en 2010 como resultado de la falta de reformas necesarias, inseguridad, disminución de exportaciones, así como la desaceleración en EU y la crisis en Europa. P.C. Canacindra, sector empresarial, crisis Energías renovables: un particular esfuerzo Luis Carriles | El Universal La perspectiva mundial que se tiene para que el petróleo se mantenga como la principal fuente de energía del mundo es un

horizonte de al menos 40 años y, en el caso mexicano, los esfuerzos para dejar de consumir hidrocarburos provienen de la iniciativa privada. En México, el mayor esfuerzo se ha hecho en electricidad y, de acuerdo con las estadísticas de la Comisión Reguladora de Energía (CRE), entre el año 2000 y 2014 la inversión privada en esa materia será del orden de los 31 mil 335 millones de dólares. P.C. sector energético, energías renovables, petróleo El peso se devalúa por Grecia Ricardo Jiménez | El Universal El peso mexicano, luego de varios días de constantes ganancias, en las operaciones de este miércoles se depreció cerca de 0.50%, debido al nerviosismo que existió entre los inversionistas tras la incertidumbre sobre la aceptación definitiva de las reformas propuestas a Grecia para otorgarle el préstamo de más de 100 mil millones de euros. En ese sentido, el tipo de cambio peso-dólar hacia el final de las negociaciones alcanzó un precio de 12.7240 pesos, comparado con las transacciones de la sesión previa (12.6694 pesos), representó una devaluación de 0.43%, esto es un saldo negativo de 5.46 centavos, mientras las operaciones por ventanilla (bancos) registró un valor de 12.82 pesos. P.C. tipo de cambio, peso, Rumbo a la consolidación de la industria eólica nacional Leopoldo Rodríguez* | El Universal El aprovechamiento del viento para la generación de electricidad en México ha cobrado gran importancia y el panorama es brillante para una expansión sostenida en los próximos años. La generación eólica ofrece una sólida opción para generar electricidad a pequeña y gran escala en nuestro país. México cuenta con una capacidad instalada de mil 53 MW y se espera en los próximos dos años rebasar los 2,500 MW con proyectos en diferentes regiones. P.C. sector energético, energía eólica, electricidad El Economista EU ayudará al crecimiento, SHCP Leonor Flores / El Economista En la medida en que se consolide como tendencia el comportamiento que en estos momentos reporta Estados Unidos, México podría crecer más allá de 3.5% de la meta establecida para este año, estimó el secretario de Hacienda, José Antonio Meade. Durante su participación en una conferencia organizada por la agencia Bloomberg, dijo que, aún así, la expectativa planteada es sólida y robusta. Meade también defendió el aumento de cuotas de México al Fondo Monetario Internacional y aseguró que la estabilidad ha sido una política de estado. En la medida en que nuestro entorno internacional mejore en el margen esperamos un mejor desempeño, pero con la información que tenemos ahorita sentimos que el pronóstico que tenemos de 3.5% es sólido ”, indicó. P.C. SHCP, crecimiento económico Deuda creció más de 1,000% en cinco años Fernando Franco / El Economista En los primeros cinco años de la administración de Felipe Calderón, la deuda de cuatro estados se disparó más de 1,000% en términos reales, según cifras de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Se trata de Zacatecas, Chiapas, Tamaulipas y Coahuila. Este último fue el caso más crítico, sus pasivos pasaron de 420 millones de pesos en diciembre del 2006 a 36,510 millones en el 2011, es decir, un incremento de 6,905 por ciento. Durante el periodo, sus obligaciones financieras aumentaron en 19.77 millones de pesos diarios. Los empréstitos de Zacatecas avanzaron de 216 a 3,708 millones de pesos, lo que significó un alza de 1,283%, con un crecimiento de 1.91 millones día a día. La deuda de Chiapas se disparó 1,200%, al pasar de 882 a 14,226 millones de pesos, es decir, 7.31 millones diarios. P.C. deuda, entidades federativas, SHCP Brecha productiva frena crecimiento de AL: Cepal Notimex La Habana.- La secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), Alicia Bárcena, aseguró aquí que la experiencia económica de la región le permite ser más resistente a la crisis financiera. Sin embargo, advirtió que América Latina necesita avanzar en la capacidad de innovación, el otorgamiento de valor agregado a sus productos y la gestión de los recursos naturales en función del desarrollo. Entrevistada por la televisión cubana, Bárcena llamó la víspera a la creación de nuevas áreas productivas que generen nichos económicos importantes, pues la estructura actual de la región representa una debilidad para la diversificación. P.C. CEPAL, América Latina, productividad, crisis ¿Cuáles son los ajustes exigidos a Grecia? CincoDías.com Parece que, al fin, hay acuerdo con Grecia. Finalmente, los líderes de los partidos políticos helenos han salvado las negociaciones para recibir el segundo rescate, que exige un duro plan de ajuste. ¿Cuáles son las exigencias de la troika? P.C. política fiscal, sistema financiero, reforma laboral Desempleo en Grecia toca niveles históricos Reuters Atenas.- La tasa de desempleo de Grecia llegó a un nuevo récord de 20.9% en noviembre, una cifra que refleja las penurias de los griegos por las medidas de austeridad mientras el país negocia un segundo rescate con prestamistas de la Unión Europea y el Fondo Monetario Internacional. La producción industrial también mostró una nueva caída, de acuerdo a datos del servicio de estadísticas ELSTAT, mientras que la inflación retrocedió levemente. "La tasa de desempleo empeoró a un ritmo mucho más veloz de lo esperado, mientras el empleo se contrajo más. La caída interanual de 9.4% en el número de personas empleadas en noviembre fue impactante", dijo Nikos Magginas del Banco Nacional. P.C. Grecia, desempleo La Jornada El dólar se vende en 12.72 pesos en bancos Notimex México, DF. El dólar se ubica en 12.72 pesos a la venta y en 12.71 pesos a la compra en bancos. Este jueves, el dólar estadounidense registra un precio promedio a la venta de 12.85 pesos y de 12.18 pesos a la compra en casas de cambio localizadas en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la ciudad de México (AICM). El billete verde se ofrece esta mañana en un máximo de 13.23 pesos y se adquiere en un mínimo de 12.00 pesos en centros cambiarios de la terminal aérea de la capital mexicana. El euro a su vez alcanza una cotización a la venta de hasta 17.50 pesos, en tanto que la más baja a la compra es de 16.20 pesos. P.C. tipo de cambio, dólar Inflación anualiza 4.05% en enero, su mayor nivel en 13 meses: Inegi Reuters México, DF. La inflación anualizada de México tocó en enero su mayor nivel en más de un año pero el índice subyacente se mantuvo dentro del objetivo del banco central, reforzando las expectativas de que la tasa clave de interés se mantendrá estable. La tasa inflacionaria anualizada se aceleró a un 4.05 por ciento en enero, su mayor nivel desde diciembre de 2010 y arriba del 3.82 por ciento del mes previo, según datos divulgados el jueves por el Instituto Nacional de Estadística (INEGI). P.C. inflación, INEGI Líderes griegos acuerdan medidas de austeridad para lograr nuevo rescate Reuters Atenas. El gobierno griego de coalición alcanzó un acuerdo "final" sobre las medidas de rigor reclamadas por los acreedores del país, la UE y el FMI, para desbloquear un nuevo plan de rescate que evite la quiebra de Atenas, indicó este jueves una fuente gubernamental. "Hay un acuerdo final sobre las medidas" de rigor, dijo la fuente horas antes de que se reúnan en Bruselas los ministros de Finanzas de la Eurozona para decidir si conceden a Grecia un segundo plan de rescate de 130 mil millones de euros. Desde Fráncfort, el presidente del Banco Central Europeo (BCE), Mario Draghi, confirmó el acuerdo. P.C. Grecia, Banco Central Europeo, rescate financiero El

País Guindos: “La reforma laboral será extremadamente agresiva”El País Bruselas 9 FEB 2012 - 19:59 CET El ministro de Economía, Luis de Guindos, durante un pleno del Congreso de los Diputados / Emilio Naranjo (EFE) El ministro de Economía, Luis de Guindos, está en Bruselas, en la reunión que mantiene el Eurogrupo relacionada con el rescate griego. Sin embargo, ha dedicado unos minutos a atender a la prensa antes de que comenzara el encuentro. Ante las preguntas sobre la reforma laboral, De Guindos ha dicho que los cambios irán "a la raíz del problema". Sin embargo, poco después, en una conversación que mantenía con el comisario de Asuntos Económicos, Olli Rehn, y que ha sido captada por cámaras y micrófonos, el ministro ha dicho que la reforma laboral será "extremadamente agresiva". "Mañana aprobamos la reforma del mercado laboral y va a ver que será extremadamente agresiva, con mucha flexibilidad en la negociación colectiva y reducimos la indemnización por despido", ha explicado el ministro a Rehn justo antes de comenzar la reunión. No parecía ser consciente de que hubiera cámaras recogiendo la conversación. P.C. reforma laboral China registra en enero el mayor aumento de la inflación en tres mesesAgencias Pekín 9 FEB 2012 - 09:25 CET3 China registró en enero una inesperada aceleración de los precios, impulsados por el furor consumista que acompaña a las fiestas de año nuevo, que se ha celebrado en esta ocasión durante el primer mes del año. La inflación creció un 4,5%, medio punto por encima de lo previsto, el mayor ritmo de crecimiento interanual de los últimos tres meses y pone en duda que la segunda economía del mundo pueda tomar nuevas medidas para recortar las exigencias de reserva de capital de los bancos e impulsar el crédito. "El dato aleja de momento una mayor relajación de la política monetaria", asegura Yao Wei, economista de Societé Générale en Hong Kong. "Aunque la inflación debería enfriarse de nuevo a partir de enero", añade. Las previsiones de los analistas apuntan a un alza de los precios de entre 3,3% y un 4% este mes. A excepción de enero, las subidas han sido moderadas durante los seis meses anteriores. P.C. China, inflación El Eurogrupo convoca una reunión ante el inminente pacto para el rescate griegoAndreu Missé / Agencias Bruselas / Atenas 8 FEB 2012 - 15:20 CET125 La convocatoria de una reunión del Eurogrupo para mañana jueves a las seis de la tarde es un claro indicador de que el acuerdo entre los tres principales partidos políticos griegos y la Troika (UE, FMI y BCE) sobre un segundo rescate a Grecia está prácticamente cerrado. La llamada a una reunión por parte del primer ministro de Luxemburgo y jefe del Eurogrupo, Jean-Claude Juncker, indica que los tres partidos (el socialista Pasok, dirigido por Giorgo Papandreu; el conservador Nueva Democracia, liderado por Antonis Samaras y el jefe del partido de extrema derecha, Yorgos Karatzaféris) habrían alcanzado un principio de acuerdo con los representantes de la Troika, por el que aceptarían un drástico plan de nuevos ajustes en materias sociales a cambio de un segundo paquete de ayudas a Grecia que oscila entre los 130.000 y los 145.000 millones de euros. P.C. Europa, Grecia, crisis